

Comme prévu, les enfants sont bien arrivés sous le soleil de Penthievre.

Le trajet en car s'est bien déroulé sans trop d'embouteillages, et les enfants ont pu commencer à se connaître tranquillement. 2 films pour patienter : l'Atlantide et Nemo pour se mettre dans le bain de l'océan. Pause pique-nique rapide sans pluie et nous sommes arrivés en Bretagne en fin d'après-midi.

Goûter, et installation dans les chambres avant le premier dîner au centre. Au menu lundi soir : salade et gratin dauphinois, avec une salade de fruits frais au dessert. Et repas suivi d'une veillée explicative et d'un tour de centre pour un repos bien mérité après cette journée de trajet.

Pour mardi, réveil en douceur avec petit déjeuner en buffet échelonné. Le matin les enfants ont joué tranquillement sur le centre pendant qu'ils allaient vider les valises et s'installer chacun leur tour dans leur chambre. Affaires pliées et rangées dans les placards, et nous voilà déjà à table pour un déjeuner en extérieur ! Salade de concombre, gratin de pâtes à la basquaise, fromage et fruits... De tout cela, il ne restait pas grand-chose dans les plats. Après repas, un petit temps calme avec la directrice de notre école de petits espions : pas un bruit et un petit temps de lecture afin de partir en forme pour la plage l'après-midi ! Soleil, sable, jeux et rigolades, voilà ce qui a rythmé l'après-midi des Korrigrands et des Crabouilles.

Retour au centre pour les premières douches et tout le monde est propre pour le repas du soir : salade, quiche au thon et crème au caramel pour cette fois.

La journée s'est terminée avec une veillée jeux de connaissance car tout cela n'est que le début.

On vous dit à très vite pour de nouvelles aventures, les parents !

Et en bonus, voici quelques citations de certains enfants car c'est eux qui parlent le mieux de leurs vacances !

« J'ai aimé le voyage. On a regardé un film, c'était le monde de Nemo, il était très bien. J'ai dormi, tout allait bien. » Adelina

« C'était super cool, on a bien mangé au repas hier. Le petit déjeuner, c'était bon et on a bien dormi. » Ilina

« On a fait un cache-cache, on a joué au skyjo, on mange des bons plats et c'est très bien ! » Antonin & Kelyann

« J'ai bien aimé quand on est allé à la plage. » Anyr

« Ce que j'ai préféré ce soir, c'était le jeu « avis de tempête » quand on devait tous se mélanger et s'asseoir. » Maissa